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Frau Ortsvorsteherin 

Heike Scharfenberger 

Stadtverwaltung Ludwigshafen 

Fachbereich Innensteuerung 

Sparte Recht, Versicherung 

und Gremien 

 

 

 
 

Ruchheim, den 13.10.2016 

Anfrage 5 : Ruchheimer Fläche „Nördlich A 650“ im Flächennutzungsplan Ludwigshafen 
  

 

  

Sehr geehrte Frau Scharfenberger, 

für die Ortsbeiratssitzung am 24.10.2016 bitte ich die Stadtverwaltung um mündliche und 

schriftliche Beantwortung folgender Fragen: 

  

1. Beabsichtigt die Stadt Ludwigshafen die Ruchheimer Fläche „Nördlich A 650“ im 

Rahmen der Fortschreibung des Flächennutzungsplans nicht mehr als Gewerbegebiet 

(GE) sondern als Industriegebiet (GI) auszuweisen? 

 

 

 

 Begründung:  

Die Dimensionen der Hallen des Projektentwicklers VGP legen nahe, dass – im Vergleich zur 

Metro-Ansiedlung – mit deutlich höheren Lärm- und Schadstoffemissionen zu rechnen ist. 

Entwicklungsmöglichkeiten der Fläche „Nördlich A 650“ (s. Interkommunaler Vertrag) – könn-

ten, falls an der Entwicklung festgehalten werden soll - berührt würden.  

Die Umwandlung eines GE-Gebietes in ein GI-Gebiet wäre gleichbedeutend mit einer Erhö-

hung der verbleibenden Lärm- und Schadstoffkontingente und würde lärm- und schadstoffin-

tensive Ansiedlungen begünstigen.   

 

Jutta Kreiselmaier-Schricker 

 

Die Grünen  

im Ortsbeirat 

Ruchheim 

 
 

Jutta Kreiselmaier-Schricker 
 

Maxdorfer Str. 32 

67071 Ludwigshafen 

Telefon:  (06237) 6 07 33 

E-Mail: jk.schricker@t-online.de 


